

合唱コンクール、がんばりました。

各クラスとも心に響く歌声でした！！

学校便り

発行元
宜野座中
校長
伊波寿光

合唱コンクールを終えて
実行委員長 賞賛晴貴

今回の合唱コンクールは、前向きに考える
と誰も味わたることが
ない特別な合唱コンク
ールとなりました。新型
コロナウイルスの影響
で学校の動き方も急速
に対応したため練習期
間も約2週間ととても
短い期間でした。でも
その短い期間が今回の
合唱コンクールのポイ
ントだと僕は思います。
短期間で合唱というビ
ルを建てるため例年よ
りクラスの団結をしな



文化面の活躍



- ① 社会科新聞コンクール
金賞
1年3組 大城碧、宮城湊
3年1組 棚原亜海
- ② 令和2年度青少年深夜徘徊防
止標語
沖縄県知事賞
2年1組 名嘉真しずく
- ③ 令和2年度沖縄県全島緑化県
民運動ポスター原画コンクール
最優秀賞
3年2組 江尻龍之助

ければなりません。昼
休み、放課後、朝練、
全ての学級が頑張っ
いたので土台がしっか
りとでき、どのクラス
も素晴らしい合唱でし
た。学校中に各クラス
の歌声が響いている中

で思ったことは、どの
クラスも自然と会話が
増え、笑顔や向上心も
生まれたと思います。
本当にどのクラスも校
長杯をあげたいくらい
のハーモニーでした。
僕たち3年2組は宜野

座中の代表として地区
の中文祭に出場します。
他のクラスの努力や思
いを背負い全力で歌っ
てくるので応援をよろ
しくお願いします。本
当に最高の合唱コンク
ールになりました。



宜野座高校の上地校長先生から講評も頂き、次年度へ向けてのアドバイスももらいました

期末考査が近づいて きました

11月4日(水)から
部活動がテスト前で停
止となっています。文
武両道、心と頭のスイッ
チを切り替えて勉強に
励んでください。

期末考査時間割

- ① 11月11日(水)
1数 2社 3技家
- ② 11月12日(木)
1音 2国 3美
- ③ 11月13日(金)
1理 2体 3英

